

PEPE GRILLO



Vigilar, no sólo la frontera

Hoy llega Hillary; después Barack Obama, quien anunció en EU vigilancia en la frontera norte. Qué bueno, pero, a riesgo de parecer exigente, sólo vemos temas que interesan allá: Vigilarán que nuestros narcos y violentos no crucen la frontera.

Los perros amaestrados buscarán armas y billetes.

Pero, ¿y los narcos y traficantes de aquel lado y las toneladas de drogas que consumen allá?, ¿y el lado del dinero?

Como que la estrategia sigue coja.

De que la porra es brava...

Hacienda —gobierno federal— dijo que si EU participa en Banamex, cumple nuestra ley. Contestó a quienes opinan lo contrario.

Y ayer Germán El Bofe Martínez, líder del partido en el gobierno, llamó a Hacienda a revisar con cuidado el caso.

El Bofe le exigió a "su" gobierno un estudio para cuidar y dar certeza a los ahorros en Banamex.

Y júrenlo que va a insistir.

IFE juega con las multas

Al IFE ya le gustó el jueguito *del castigo y el perdón*.

Se reúnen, analizan e imponen multa.

Se vuelven a reunir, votan y perdonan el pago.

E imponen otra multa a la misma televisora, y se la vuelven a perdonar.

Resultado, a tres meses de la elección, credibilidad y respeto a Leonardo Valdés y al IFE están por los suelos.

Captura Ejército a capo

En San Pedro Garza García, Nuevo León, soldados capturaron a Héctor Huerta Díaz, operador del cártel de los Beltrán Leyva. La defensa dijo que tenían localizado a *La Burra* o *El Junior*, y lo detuvieron en un lote de autos, sin un solo disparo.

Fue un trabajo de inteligencia de la Sedena, dijo la SDN.

Rechazó haber recibido una llamada anónima y que pagará recompensa de 15 millones de pesos.

Chucho: recompensas, no

Dice Chucho Ortega que ofrecer recompensa a quien denuncie a un narco *es más publicitario que efectivo*.

¿Cree Chucho que un tipo que cultiva, trafica o vende drogas, que secuestra y mata, no podría traicionar a su jefe?

Y si sabe que la medida no es eficaz, ¿por qué no propone una que sí funcione?

Ley de Extinción en el DF

Desde hoy el GDF expropiará, sin ningún pago, inmuebles y bienes que se usen para cometer delitos, y los devolverá al dueño si se prueba que no hubo forma de que se supiera el mal uso.

Tres hoteles de La Merced serán los primeros expropiados, por lenocinio y trata de personas.

Y quien denuncie recibirá el cinco por ciento de la venta del inmueble.

En lo federal, la ley se aprobaría en los próximos días.

Germán, acusador acusado

Germán Martínez encontró la horma de su zapato: Señaló a Héctor Murguía, precandidato a diputado del PRI por Chihuahua, de tener vínculos con el narco.

Murguía rechazó los cargos y lo acusó en la PGR por difamación, calumnia y daño moral.

Si El Bofe no tiene pruebas, estará en riesgo de ir a la cárcel.

pepegrillo@cronica.com.mx

